

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Variabel Profitabilitas (Net Profit Margin) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai perusahaan sektor kesehatan yang *go public* di Indonesia tahun 2020, 2021 dan 2022. Hasil penelitian ini didukung dengan penelitian dilakukan Renal & Agus, (2022) menyatakan bahwa profitabilitas (NPM) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai perusahaan
2. Variabel *Size* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai perusahaan pada perusahaan yang *go public* di Indonesia tahun 2020, 2021 dan 2022. Hasil penelitian ini didukung dengan penelitian yang dilakukan (Santoso & Junaeni, 2022) menyatakan bahwa nilai perusahaan tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.
3. Profitabilitas dan *size* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai perusahaan yang *go public* di Indonesia tahun 2020, 2021 dan 2022. Penelitian ini didukung dengan penelitian dilakukan oleh (Dina & Vaya, 2019) menyatakan bahwa secara simultan Profitabilitas dan *size* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai perusahaan (Tobin'sQ),

B. Keterbatasan penelitian

Penelitian ini mempunyai keterbatasan baik dalam pengambilan sampel maupun dalam pengukuran variabel. Beberapa keterbatasan dalam penelitian ini yaitu Penelitian ini hanya menggunakan 2 independen variabel yang diduga

mempengaruhi variabel dependen yaitu nilai perusahaan. Profitabilitas yang diukur dengan Net profit margin (NPM) dan Size. Jumlah sampel yang diperoleh pada penelitian ini terbatas pada 58 perusahaan. Hal ini disebabkan karena pendeknya periode pengamatan yang dilakukan (2020, 2021 dan 2022), dibandingkan dengan penelitian terdahulu dan terbatasnya jumlah perusahaan yang memenuhi kriteria untuk dijadikan sampel penelitian.

C. Implikasi penelitian

Implikasi pada Penelitian ini yaitu hasil penelitian ini dapat digunakan untuk menghasilkan ide-ide bagi perusahaan yang dapat dipertimbangkan dalam keputusan selanjutnya, misalnya bagaimana tingkat pendapatan perusahaan dapat mempengaruhi kemauan investor untuk berinvestasi bersama dengan nilai perusahaan, perusahaan dan ukuran perusahaan. apakah dapat berdampak positif bagi kelangsungan usaha. Selain itu, diharapkan hasil penelitian ini juga dapat digunakan oleh investor sebagai masukan informasi untuk pengambilan keputusan investasi sehingga investor dapat mengambil keputusan secara efisien dan efektif.

D. Saran

Berdasarkan Hasil Penelitian yang telah dilakukan, terdapat saran sebagai berikut:

1. Bagi penelitian selanjutnya

Dengan hasil koefisien determinasi sebesar 0,228, menunjukkan kemampuan variabel bebas mempengaruhi variabel terikatnya hanya 22,8%. Jadi pengaruh kedua variabel masih kecil dalam periode covid-19 yaitu tahun 2020, 2021 dan 2022, oleh karena itu bagi penelitian yang akan meneliti dengan tema yang sama,

sebaiknya menambah jumlah variabel bebas (independen), sampel dengan cara menambah masa priode penelitian, menggunakan alat analisis yang berbeda yaitu menggunakan SEM-PLS dan EVIEWS agar hasil penelitian dapat lebih baik lagi dalam membuktikan hipotesis.

2. Bagi investor dan calon investor

Dengan adanya penelitian ini maka investor bisa lebih teliti lagi dalam memilih perusahaan yang akan dijadikan tempat berinvestasi. Investor hendaknya dalam melakukan investasi mempertimbangkan profitabilitas dan Size. Salah satu pertimbangan yang bisa dilihat dalam penelitian ini ialah, Hal ini perlu dipertimbangkan pihak investor agar dapat menerima return yang baik.

3. Bagi perusahaan

Penelitian ini bisa menjadi acuan bagi manajemen perusahaan dalam membuat kebijakan dan membantu manajemen dalam memberikan keputusan mengenai penerapan nilai perusahaan. Disarankan kepada perusahaan, untuk lebih memperhatikan lagi nilai perusahaan karena nilai perusahaan yang baik mencerminkan kinerja keuangan yang baik dan juga para calon investor selalu melihat kinerja keuangan terlebih dahulu sebelum berinvestasi.